

Reflexión

A lo largo de esta unidad he comprendido que para el desarrollo de los niños hay demasiados factores que influyen en ellos, pero para explicar un poco más o saber con qué casos se está tratando están todas las teorías de desarrollo.

Logré comprender situaciones que no entendía y me ayudaron mucho las teorías y las investigaciones que realizamos al momento de ir al jardín a nuestra visita de observación, debido a que aquí es donde veía algún comportamiento, o niños que no estaban desarrollados de manera normal, y se me venía a la mente las teorías que concordaban con los pequeños.

Son aprendizajes que me servirán a lo largo de mi carrera y por el resto de mi vida para saber cómo tratar y como llevar un caso, en dada situación que se me presente uno.

Mis áreas de oportunidad al término del semestre considero que son el expresarme de manera más clara, y de organizar mi tiempo.